

Aus der Ebbser Dorfchronik 1960 bis 1970

1960

Im oberen Dorf wurde die Dorfstraße asphaltiert

Im Juli wurde das neue Gerätehaus von der Freiw. Feuerwehr übernommen

1961

Am 22. Februar wurde die Sängerrunde Ebbs - Buchberg unter Leitung von Sebastian Thaler neu konstituiert.

Die Fam. Steinlechner pachtete Vorderkaiserfelden und führte die Hütte bis 1974 .

Die Fam. Guglberger aus Oberndorf übernahm den Veitenhof im Kaisertal.

Gründung eines Sportvereins unter der Bezeichnung SK Ebbs (Wiedergründung v. 1934) durch Herbert Bauhofer, Seb. Hechenberger, Rudolf Achhorner, Hans Wimmer und Norbert Werndle sen.

Brand Heroldsäge in Eichelwang am 10. September

1962

Ebbs feiert Staatsmeister Berni Anker, den stärksten Mann Österreichs.(622,5 kg im Kraftleistungs Dreikampf - österr. Rekord)

Bernhard Anker übernahm die Kapellmeisterstelle von Sebastian Thaler

1963

Im Mai erhielt die FFW Buchberg eine neue Fahne; Fahnenpatin Anna Ritzer, Reith, Fahnenmutter Barbara Aufhammer, Großwolfing.

Im August wurde das gesamte Kaisergebirge mit einer Fläche von 10.200 ha unter Naturschutz gestellt.

Wegen des Baues der Autobahnbrücke wurde die Innfähre in Eichelwang eingestellt.

Im Juli wird ein großes Sommerfest veranstaltet, das später als sog. Dorffest weitem bekannt wird.

1964

Auf dem Oberbuchberg wird eine Relaisstation erbaut, die den Empfang des Deutschen und Österreichischen Fernsehprogrammes wesentlich verbesserte.

Der alte Oberwirtsstadel wurde abgerissen. Die freigewordene Fläche wurde von der Raika erworben und darauf das neue Bankgebäude errichtet.

1965

Im Februar wurde eine neue Schützengilde gegründet und Tischlermeister Johann Zangerle sen. zum ersten Oberschützenmeister gewählt

Einweihung der Raika Ebbs am 14. November durch Pfarrer Hausberger. Im Gebäude wurden vier Wohnungen, der Verkehrsverband und der Sportverein untergebracht.Landesrat Dr. Karl Erlacher für die Landesregierung, Dr. Gstrein für die Bezirkshauptmannschaft, Dr. Nagler für die benachbarte Volksbank Kufstein würdigten in ihren Ansprachen das Werk. Zum Ausklang der Feier versammelten sich alle Gäste zum Festmahl beim Oberwirt.

Im Dezember bezog die Raiffeisenkasse das neue Bankgebäude.

1966

Primiz des Südkoreaners Hw.Paul Moun-Hi Rhee am 6. Jänner

In der Salitererstraße wurde ein Heilpflanzengarten durch Georg und Katharina Kronbichler geschaffen.

Der Gemeinderat beschließt am 30. September den Bau einer 12-klassigen Hauptschule.
Ehrenkapellmeister Georg Daxer starb, er leitete die Bundesmusikkapelle von 1907 bis 1952.
Im Fühölzl wird eine Schottergrube zur Entnahme von Schotter für den Autobahnbrückenbau errichtet.

1967

Gründung SK-Ebbs, Sektion Schilaufl. 44 Mitglieder, Sektionsleiter Sepp Landmann.

Im Jänner wurde der Schilift in der Kruck eingeweiht, 10 Jahre später wurde er wegen Unrentabilität wieder abgetragen..

Kaisertal Trift wurde endgültig eingestellt.

Die Schützengilde erhielt eine neue Schießanlage. Das Schützenheim befand sich im Dachgeschoss des Sattlerwirtes

Abriss des Saliterer Stadels und völlige Neutrassierung der Bundesstraße in ihrem südlichen Dorfausgang.

Im Oktober Großbrand im oberen Dorf beim Krumberbauern, Ursache war Heu-Selbstentzündung, der Schaden beträgt rund 2 Millionen Schilling.

Am 14. Dezember starb Hw. Hr. Pfarrer Hausberger im Alter von 67 Jahren und wurde hier beigesetzt.

1968

Im Februar wird Hw. Josef Macheiner zum neuen Pfarrer von Ebbs bestellt.

In Kufstein starb Emma Buchauer, 85 Jahre, das jüngste Kind von Joh. Georg Buchauer, ehem Schlossbesitzer von Wagrain

9. Jahrtag des Bezirksschützenbundes

Gründung eines Plattenvereins

Franz Hörhager, Hödnerebauer, neuer Ebbser Bürgermeister

Am 30. September erfolgt der erste Spatenstich für das von den Architekten Josef Gschösser (Brixlegg) und Herbert Rottensbacher(Kössen) geplante Schulzentrum.

Im Dezember verstarb Josef Glonner, Wagnermeister und Hersteller des bekannten "Glonner Schis"

Zu Ehrenbürgern wurden ernannt: Josef Hörhager, Postwirt und Johann Freisinger, der das Bürgermeisteramt seit Kriegsende innehatte.

1969

Goldene Hochzeitsfeier der Kufsteiner Neuwirt-Wirtsleute Josef und Margarete Gfäller
Ernennung von Dr. med. Lothar Walter zum Sprengelarzt.

25 jähriges Dienstjubiläum von VS Direktor Hans Holas in Buchberg

20 Feuerwehren bei der Geräteweihe der Ebbser Freiwilligen Feuerwehr

1.internationale Grenzlandmeisterschaft im Steinheben beim Sattlerwirt.

Der Pfandlwirt erlegte im Kaisertal einen Keiler (Wildschwein).

1. großes Ebbser Dorffest v. 7. bis zum 16. Juli

Beginn der neuen Hauptschule am 8. September unter Dir. Johann Becker

Am 11. September starb Altbürgermeister und Ehrenbürger Josef Hörhager, Postwirt.

Josef Astner wurde in die Nationalmannschaft der österreichischen Stemmer berufen.

Großer Erfolg der Haflinger-Fohlenversteigerung, Tiroler "Blondinen" wurden nach Paris verkauft.

1970

1.300 Teilnehmer beim 1. Koasamarsch. Initiiert durch Obmann des Fremdenverkehrsverbandes

Josef Astner und dem Sektionsleiter des Schiclubs Sepp Landmann.
Fernsehaufnahmen mit Teufelskanzel als Kulisse : "Die rote Mariann" mit Elfi Bertramer und Statisten aus der Unteren Schranne.
Rückkehr der Entwicklungshelferin Hedwig Raßnitzer aus Guatemala.
Erfolgreiche Werbereise der Bundesmusikkapelle nach Aarhus in Dänemark
Ebbs feiert im Juli das 50. Priesterjubiläum von Prälat Sebastian Achorner
Großes Orgelkonzert in der Pfarrkirche. Dieses Konzert war der Beginn der späteren "Ebbser Kulturtage" mit weltberühmten Künstlern.
Am 7. August um ca. 00.35 Uhr, brach im Lagerhaus des Simon Stöckl , in der ehemaligen alten "Theaterhüttn" ein Brand aus, durch den ein Sachschaden von ca. 210.000 S entstand. Die Brandursache war Selbstentzündung des eingelagerten Sojaschrotes. Das Kapitel "Ebbser Ritterschauspiele" ist damit endgültig zu Ende.
Feierliche Einweihung der Hauptschule am 15.November.

OSR Anker Georg